

9月2日（月）より2学期が始まり、しじまっ子のやさしい笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。子どもたちの自由研究や工作等の作品を見ると、しっかり目標と計画を立て、充実した夏休みを過ごした子どもたちがたくさんいたのだと感じました。さて、8月3日（土）に開催された今年の四十万夏まつりでは、4年生が「南中ソーラン」を、3年生が「四十万じょんから」を披露して、地域のお祭りを盛り上げました。4年生の「南中ソーラン」は運動会のために一生懸命練習してきた踊りです。また、3年生は総合的な学習において、じょんから保存会の方々に踊りを教えてもらったり、踊りに込められた思いや願い、永く受け継がれてきた理由について学習したりしました。地域の方々が子どもたちの踊りを大変喜んで下さったことで、子どもたちの地域への愛着がさらに深まったことと思います。2学期も地域や保護者の皆様と一緒に、しじまっ子を健やかに育てていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



1. 夏休み水泳教室

7月25日（木）には、3年生から6年生の水泳教室も行われ、水中にもぐれるようになったり、泳げるようになったりと、参加した人は自分の力を大きく伸ばすことができました。中には25m泳げるようになった人もいました。苦手なことにも積極的にチャレンジする姿がとてもかっこよかったです。



2. たけのこおはなし会

7月26日（金）、図書ボランティアの皆さんが、サマースクールとして「たけのこおはなし会」を開いて下さり、1年生から3年生の26名が参加しました。おはなし会では、パネルシアターや絵本の読み聞かせ、手遊び、ロウソクのおはなし、工作があり、子どもたちはとても楽しい時間を過ごしました。



3. ジュニアかなざわ検定

8月22日（木）、ジュニア金沢オンライン検定に4年生から6年生の16人が挑戦しました。では、問題を一つ紹介します。「加賀藩3代藩主 前田利常は藩内の産業の振興につくしました。前田利常が板屋兵四郎に命じて作らせた用水の名前はどれでしょうか。①セヶ用水 ②辰巳用水 ③長坂用水 ④大野庄用水」このようなふるさと金沢に関する問題が全部で50問出題されました。インターネットに問題と答え、解説がのっているので、ぜひ、皆さんも挑戦してみてください。

3. 熱中症予防に関わってのお願い

8月後半も全国的に35度を超える大変暑い日が続き、石川県でも連日熱中症警戒アラートが発表されています。2学期が始まりますが、子どもたちが安全に学校生活を送れるよう、学校では下記の対応を行っていきますので、ご理解とご協力をお願いします。

- こまめに水分をとるように声を掛けていきますので、忘れずに水筒を持たせて下さい。
- 運動場や体育館、ピロティ等の暑さ指数を確認し、高い場合には外での活動や、運動を控えるようにします。
- 熱を体内に貯めないよう、運動時や登下校時にはマスクを外すように声を掛けます。